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Grünes Haus der Stadt Köln 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
die SPD-Fraktion fragt an: 
 

1.) Trifft es zu, dass das grüne Haus der Stadt Köln mit der Auflage, es ausschließlich für 
Jugendarbeit zu nutzen, als Schenkung überlassen wurde? 

 
2.) Wurde der Kauferlös für Jugendarbeit benutzt? 

 
3.) Falls nicht, wie gedenkt die Verwaltung den Erlös für Jugendarbeit einzusetzen? 

 
 
 
 
 
gez. Steinbach 
 


